言語理論研究と英語教育担当は 両立するのか?

司会: 森下 美和 先生(神戸学院大学)

2022年

1月23日



(開場 13:25)

13:30-16:40

プログラム:

13:30- 開会•講師紹介

13:45- 講演 第1部 + 質疑応答

法学部英語担当教員による 言語理論研究への試行錯誤: 早稲田大学語学教育研究所 廃止までの経緯

15:00- 休憩

15:15- 講演 第2部 + 質疑応答

英語担当教員は日本人大学 生の学習者言語と言語学習を どのように理解しているのか: 自律的相互学習を越えて

16:40頃 閉会

くく概要>>

言語研究者と英語教育担当者という二つの立場をどのように調整するか苦慮し、困難を感ずる若手研究者も多いように見受けられる。

両者をいったん別物と割り切り、 言語理論の研究は学部外・学外 の共同研究者と進めながら、学 部においては英語教育担当者と しての教育実践を続ける中で、英 語教育の現場である教室にある 学習者の発話と作文を言語理論 的知見から分析するという考え方 に到達した経緯を紹介する。

- ◇詳しくはウェブサイトをご覧ください(「LET 基礎理論」でWEB検索)
- ◇参加費:無料(事前参加登録が必要です)
- ◇下記アドレスまたは右のQRコードからお申し込みください。

https://forms.gle/swKU4dJcPuQerLGaA(事前受付締切:1/22 18:00)

ZOOMによるオンライン開催

問合せ:執行部(金澤佑・三木浩平・ラフラールイ) let.fmt.sig@gmail.com

